
Los protagonistas de la semana

Antonio García ha señalado que
la nueva normativa del Gobier-
no regional sobre su sector con-
tiene aspectos bastante positi-
vos para ellos, siempre y cuan-
do se lleve a cabo el espíritu de
la misma. García ha destacado
el compromiso del Gobierno re-
gional con la pequeña y media-
na empresa en las zonas críti-
cas del sector en la Región.

El presidente de Artecam,
Francisco Núñez, ha señalado
que las empresasque gestio-
nan las ayudas a domicilio en
diferentes pueblos y capitales
de la Región acumulan una
deuda de 10 meses y ha aler-
tado sobre la situación que es-
tán pasando y ha dejado claro
que merecene algo más que la
callada por respuesta.
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Pedro García Moya
PRESIDENTE DE HONOR DE
CONFEMADERA

Antonio García
PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DEL
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El Ministerio de Trabajo e In-
migración le ha concedido la
Medalla al Mérito en el Traba-
jo, en su categoría de plata, a
este alcarreño que ocupó la pre-
sidencia de Confemadera des-
de 1998 hasta el pasado mes
de junio.La condecoración con-
cedida supone un broche de oro
a toda una vida trabajando por
este sector.

Apec celebra una reunión con el nuevo presidente
La junta directiva de la Asociación Provincial de
Empresarios de la Construcción (APEC) ha celebrado
una reunión con el nuevo presidente de Ceoe Cepyme
de Ciudad Real, Antonio Sánchez Migallón, en la sede

de esta organización empresarial. En la misma, el
nuevo presidente explicó las líneas de trabajo de cara
a los próximos meses y el proyecto que existe en la
Confederación.

Seminario Top Dirección en Albacete
El consejero de Empleo y portavoz del Gobierno regio-
nal, Leandro Esteban, destacó la necesidad de impulsar
el uso de las Tecnologías de la Información y la Comuni-
cación en el ámbito empresarial de Castilla-La Mancha
y subrayó la importancia del marketing y las redes so-

ciales, señalando que “son dos campos absolutamente
imprescindibles en el ámbito empresarial, de la venta y
los negocios”. Esteban hizo estas declaraciones duran-
te la inauguración del segundo seminario Top Dirección
celebrado en la nueva sede de FEDA.

EYE

La Asociación de Jóvenes
Empresarios integrada en Ceoe
Cepyme Cuenca ha convocado
un proceso electoral al que es-
tán llamados todos los asocia-
dos que forman parte de esta
organización intersectorial. La
Junta Directiva de AJE Cuenca
ha fijado como fecha para lla-
mar a sus integrantes a las ur-

Última 
hora

Aje Cuenca convoca
elecciones para el próximo
día 29 de noviembre

nas el próximo 29 de noviem-
bre, martes, a las 17 horas en
primera convocatoria y a las
17:30 en segunda convocato-
ria. Todos aquellos que quieran
presentar su candidatura a
presidir AJE Cuenca pueden
presentarla hasta el próximo
día 25 de noviembre, para lo
que es necesario que cuenten
con el aval de diez firmas de
otros tantos empresarios aso-
ciados a la Asociación de Jóve-
nes Empresarios de Cuenca.

El Consejo de Ministros ha
aprobado la distribución de 97
millones de euros entre las co-
munidades autónomas para
programas agrícolas y ganade-
ros, acordados en la Conferen-
cia Sectorial de Agricultura y
Desarrollo Rural celebrada el
mes pasado. La referencia del
Consejo de Ministros informa

La agricultura y la
ganadería de la Región
recibirán 396.750 euros

de que, de esta cantidad,
79.762.988 euros se destina-
rán a programas de desarrollo
rural, 10.707.770 euros a lí-
neas de actuación de los pro-
gramas agrícolas, 5.687.605
euros a programas ganaderos
y 1.112.210 euros para la in-
dustria agroalimentaria. Cas-
tilla-La Mancha recibirá 60. 000
euros para el Programa de Me-
jora Ganadera y 330.750 euros
para el Progama de Control de
Enfermedades.
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El próximo 1 de enero de 2012,
se cumplen el décimo aniversa-
rio de la puesta en circulación
de los billetes y las monedas del
euro. Qué cumpleaños más
amargo y más triste, la euforia
de hace diez años se nos ha ol-
vidado ya. Quién nos iba a decir
a todos los europeos que diez
años después se pondría en duda
su superviviencia. Pero también
es verdad que nadie imaginaba
-aunque sí se había avisado- que
esta crisis económica interna-
cional sería tan dura. Una crisis
que ha tambaleado todas las es-
tructuras económicas, y que
como un dominó está provo-
cando la caída de países como

Irlanda, Portugal, Grecia, Ita-
lia, y quién sabe si España.

El euro que ahora parece el
causante de los males también
nos ha dado muchas alegrías, y
considero que han sido más las
ventajas que las desventajas. In-
cluso ahora que todo parece más
complicado. El euro ha genera-
do un mejor comercio interna-
cional, ha abierto puertas a mu-
chos productos...y sin olvidar
de las facilidades que nos da
cuando viajamos. Creo que po-
cos o ninguno de los turistas que
disfrutan de la Unión Europea
lo pongan en duda.

Es momento de reflexionar
ahora que cumple diez años de
todos los beneficios que nos ha
dado la moneda única. Ahora
que ya pensamos en euros (que
nos ha costado). Todos, y  más
los gobiernos, tenemos que con-
tribuir a la fortaleza de nuestra
moneda única.

Un amargo
cumpleaños
para nuestro
euro

La columna

M.Moreno
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